



P.47

Don Felipe reivindica el prestigio de la Universidad

El Rey defendió ayer el «prestigio» de la Universidad, además de reivindicar su importancia ante los retos del mundo digital y globalizado en la inauguración ayer del IV Encuentro Internacional de Rectores Uni>ersia de Salamanca, un evento que congrega en la ciudad castellanoleonesa a rectores y representantes de universidades procedentes de 26 países con motivo del octavo centenario de la universidad decana de Iberoamérica. Más de 600 rectores de todo el mundo para defender una de las instituciones que ayudan a progresar a la humanidad.